

## **ДЛЯ ИНОСТРАННЫХ ГРАЖДАН, ПРИБЫВШИХ НА ОБУЧЕНИЕ В НАО "МЕДИЦИНСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ АСТАНА"**

### **Памятка**

В соответствии с правилами для иностранных граждан, въезжающих и проживающих в Республике Казахстан, оформление визы и временной регистрации для иностранных граждан, осуществляется Центром международного сотрудничества. Иностранные студенты, временно пребывающие в Республике Казахстан, обязаны уведомить Университет о своем прибытии в течение 2 РАБОЧИХ дней со дня пересечения государственной границы Республики Казахстан, для оформления визы и временной регистрации, в случае переезда в другой город и по каждому смену местожительства по адресу.

Документы на продление визы подаются не ранее, чем за 30 рабочих дней и не позднее, чем 15 рабочих дней до окончания срока действующей визы.

г. Астана, ул. Бейбитшилик 49, этаж, офис 615, тел.: +7 (7172) 53-94 -42 (239).

График работы с 8.30 до 17.00, перерыв с 12.30-13.30

### **В СЛУЧАЕ НАРУШЕНИЯ ПРАВИЛ:**

В соответствии со статьей 517 Кодекса РК Об административных правонарушениях «Нарушение иностранцем или лицом без гражданства законодательства Республики Казахстан в области миграции населения» на иностранного гражданина, нарушившего правила пребывания на территории РК, составляется протокол об административном правонарушении, в котором подробно излагаются обстоятельства и характер нарушения со стороны сотрудника органов внутренних дел. В случае нарушения вышеуказанных правил или утери миграционной карточки иностранные студенты могут быть привлечены к административной ответственности, в том числе с выплатой штрафа и отчислением.

Я \_\_\_\_\_  
(Ф.И.О, страна)

курс \_\_ группа \_\_ студент факультета \_\_\_\_\_

Ознакомлен(-а) правилами пребывания в Республики Казахстан.

При нарушении правил беру всю ответственность на себя.

Подпись \_\_\_\_\_

Дата \_\_\_\_\_

**FOR FOREIGN CITIZENS ARRIVED TO STUDY AT NJSC "ASTANA MEDICAL UNIVERSITY"**

**Memo**

In accordance with the rules for foreign citizens entering and residing in the Republic of Kazakhstan, visa and temporary registration for foreign citizens is carried out by the Center for International Cooperation. Foreign students temporarily staying in the Republic of Kazakhstan are required to notify the University about their arrival within 2 WORKING days from the date of crossing the state border of the Republic of Kazakhstan, in order to obtain a visa and temporary registration, in case of moving to another city and for each change of residence at the address.

Documents for visa extension have to be submitted no earlier than 30 working days and no later than 15 working days before the expiration of the valid visa.

Astana, str. Beibitshilik 49, floor 6, office 615, phone: +7 (7172) 53-94 -42 (239).  
Working hours from 8.30 to 17.00, break from 12.30-13.30

**IN THE EVENT OF VIOLATION OF THE RULES:**

In accordance with Article 517 of the Code of Administrative Offenses of the Republic of Kazakhstan "Violation by a foreigner or stateless person of the legislation of the Republic of Kazakhstan in the field of migration of the population", a protocol on an administrative offense is drawn up against a foreign citizen who violated the rules of stay in the territory of the Republic of Kazakhstan, which details the circumstances and nature of the violation by an employee of the internal affairs bodies. In case of violation of the above rules or loss of a migration card, foreign students may be held administratively liable, including with the payment of a fine and expulsion.

I \_\_\_\_\_  
(full name, country)

course \_\_\_\_\_ group \_\_\_\_\_ faculty student \_\_\_\_\_

Familiarized with the rules of stay in the Republic of Kazakhstan.

In case of violation of the rules, I take full responsibility.

Signature \_\_\_\_\_

Date \_\_\_\_\_